
Ciao Maurizio, se  un giocatore con   ♠F4 ♥RD8543 ♦R1032 ♣9   apre di un cuori, non viene con-
siderata psichica e l'apertura e' valida un po' leggerina ma comunque non sanzionabile giusto? 
ora, se con le stesse carte interviene di due cuori sull'apertura di 1 fiori naturale e il compagno dice 
“apertura con la sesta di cuori” ( la CC ovviamente era rimasta a casa) perché deve essere conside-
rata spiegazione sbagliata?  se e' ammessa nel primo caso non dovrebbe esserlo anche nel secondo.? 
  
puoi per cortesia spiegarmi la differenza, così  in futuro cercherò di non sbagliare più? 
 
ti ringrazio e caramente ti saluto 
 
Vitty Bonino 
 
 
Cara Vitty, 
 
senza che questo suoni come una reprimenda, devo dire che la risposta al tuo quesito è piuttosto 
semplice. 
Chi effettua un salto con quei punti, potrebbe benissimo averlo fatto pensando di giocare i salti de-
boli, e poiché l’arbitro, nel dubbio, deve sempre e comunque tutelare il partito innocente, questa è 
l’ipotesi dalla quale deve partire. 
Il problema non sta quindi nei termini nei quali lo hai posto tu: certamente un’eventuale apertura di 1
♥ non sarebbe una psichica, e certamente non lo sarebbe un salto a 2♥ che promettesse l’apertura. 
Tuttavia è un’infrazione dare spiegazioni sbagliate in merito agli accordi, ed è chi ha una mano non 
corrispondente a quegli accordi che è tenuto a provare di avervi deviato. 
 
Cari Saluti, 
 
Maurizio Di Sacco 
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